
S O M M A I R E

 LES NEWS DU VERGER
L E T T R E  D ' I N F O R M A T I O N  M E N S U E L L E  D E  L A  M A I S O N

N O V E M B R E - D E S C E M B R E  2 0 2 3  N U M É R O  2 •  M I S E  E N  P A G E  P A R  A N A Ï S  K A N J

LES PETITS DEJEUNERS EN MAISON 

L’ELECTION DES DÉLEGUÉS DE MAISON

VENTE DE CRÈPES

IMPRESSIONS SUR LA CLASSE DE PREMIÈRE 

PRÉPARATIFS DE NOËL

INTERVIEW DE LINA

IMPRESSIONS SUR LA CLASSE DE PREMIÈRE
ALEXANDRA TRAORÉ

 Il y a un grand gap entre la Seconde et la Première. En effet, tandis que la
Seconde est une classe où l’on peut un peu « se détendre » et dont la seule
préoccupation est de choisir ses spécialités, la Première quant à elle, c’est une
classe dans laquelle le stress se fait tout de suite ressentir, la pression des
professeurs, la pression du bac de français, la charge de travail beaucoup plus
significative peuvent vous jouer des tours à notre rentrée en Première. En
Première, c’est beaucoup de travail en autonomie contrairement à la Seconde. En
Première, les professeurs nous laissent faire des recherches personnelles pour
compléter le cours et acquérir une solide culture générale.  Je conseillerais donc
de bien suivre les cours de Seconde afin de ne pas être perdu l’année suivante. Et
un autre conseil serait de commencer sa Première avec l’idée de ne pas perdre de
temps, car en réalité vous en avez pas du tout. En effet, Parcoursup a déjà
commencé, ce serait dommage de tout gâcher. Donc travaillez et suivez bien dès
le début, c’est dur, mais avec de la détermination, de la volonté et du travail vous
ne pouvez que réussir!

INTERVIEW AVEC LINA NOUVELLE SURVEILLANTE DE NUIT ARRIVÉE EN SEPTEMBRE
ANAÏS KANJ

-       Bonjour Lina comment allez-vous ?
-       Ça va et vous ?
-       Très bien merci. Alors comment vous sentez vous après 3 mois passés avec les filles du Verger et
Mme Germain ?
-       Je me sens à merveille ici, Le groupe est très sympathique, même avec ses hauts et ses bas,
fluctuant en fonction des semaines voire des heures.
-       Pouvez-vous vous qualifier avec 3 mots s’il vous plait ?
-       Amicale, souriante mais pas matinale. 
-       Quelles sont les études que vous poursuivez ? 
-       Je suis en deuxième année de lettres modernes, associé à un parcours PPPE qui consiste à une
préparation au concours de professorat des écoles. 
-       Pourquoi avoir choisi Saint Martin comme internat ?
-       Je passais tous les jours devant l’établissement et il m’a toujours plu, lorsque j’ai appris qu’une
place se libérait comme surveillante de nuit je me suis lancée, et me voilà ! 
-       Quelles sont les qualités pour être surveillante de nuit à votre avis ?
-       Il faut avoir beaucoup de patience, être un petit dormeur et savoir s’adapter à chacune.
-       Merci beaucoup Lina et bon courage pour la suite !

DINER DE MAISON
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L’ELECTION DES DÉLEGUÉS DE MAISON 
AYLA MAKSOUDIAN

Le 18 octobre, après avoir minutieusement préparé
nos affiches, nous avons présenté nos programmes
électoraux durant le dîner en maison afin que
toutes puissent profiter de nos discours en
mangeant des hamburgers. Chacune a dû préparer
son discours et bien s'exprimer afin de convaincre
rigoureusement le Verger avec des arguments
développés et solides. Les élections se sont très
bien déroulées dans une ambiance conviviale.
Ainsi, Lou-Ann, Ayla, Asha, Anthéa et Lina  ont été
élues durant ce repas.

LES PRÉPARATIFS DE NOËL
EMILIE ROUS ET DÉSIRÉE LEMOUTON

À l'occasion des vacances de Noël, le
Verger, la maison des lycéennes,
organise une soirée conviviale. Aussi,
cette soirée de Noël sera organisée de
la façon suivante:

 l'élection du groupe “les Talents du
Verger”
un blind test
une partie de chaises musicales
une remise de diplômes et enfin
une soirée dansante.

Vivement jeudi 21 décembre !
Ce sera une belle récompense après les
examens blancs.
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Chaque mercredi matin, avec régularité et
enthousiasme, les filles du Verger se rassemblent
pour un petit déjeuner convivial. Tout ceci bien
orchestré grâce à une liste de binômes préétablie
pour toute l'année. Les premières les « lèvent tôt »
se rendent au réfectoire pour aller récupérer le
café, le lait, les croissants, et le pain croustillant
mais aussi le beurre et les confitures.  Ensuite une
autre équipe ensuite se charge de faire la
distribution aux filles du Verger pour prendre leur
petit déjeuner. Enfin, une équipe dévouée se met
au nettoyage de la salle de jeux du Verger.
Tout le monde a son rôle à jouer tout au long de
l’année pour que l’on passe un bon moment. 
Les petits déjeuners en maison sont le moment
attendu de la semaine.
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LES PETITS DÉJEUNERS EN MAISON 
EMMA COHEN

LA VENTE DE CRÈPES
INÈS MAAMORI 

L'activité crêpes et pâtisseries du
mercredi après-midi proposée en maison
attire beaucoup de filles car c’est un
moment convivial. C'est un excellent
moyen de passer du temps ensemble et
d'apprendre de nouvelles recettes.
Madame Colomb et Monsieur Dumaine
sont nos “testeurs privilégiés”.Cette
année, nous avons décidé d’organiser
des ventes de crêpes pour financer notre
sortie de fin d’année.
Donc vous êtes tous les bienvenus au
Verger le mercredi après-midi. 



ANNIVERSAIRES DES MOIS  DE  DECEMBRE ET  DE  JANVIER 

25/01:  V ictor ia
27/01 :  Just ine
29/01:  Laure
02/02:  L ina
10/02:  Audrey
11/02:  Mme Germain  
23/02:  Théanh

 Une fois toutes les deux semaines, le jeudi, nous organisons un
dîner en maison. Le jeudi 23 novembre nous avons pu partager un
kebab au Verger . Les filles du conseil de maison ainsi que Mme
Germain nous ont commandé des Kebabs. Une fois la livraison
arrivée, les filles du conseil ont tout installé avant de nous servir. Le
repas s'est passé dans une ambiance animée et enthousiaste, une
fois les assiettes terminées, plutôt rapidement d'ailleurs, nous
avons tout rangé afin de profiter de notre temps libre avant la
deuxième étude. J'ai personnellement beaucoup apprécié cette
soirée, c'est un moment amusant et chaleureux où nous pouvons
savourer un repas délicieux et différent de ce que nous mangeons
d'habitude à l'école. Le prochain ce sera une soirée hamburger le 7
décembre!

DINER DE MAISON
MALICIA LAGOUTTE
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